
■新役員出席：   木村「Ｓ＆ＳＬＴＣ」、堀米「ＫＳＣ」、島崎「シトロン」

■代議員：　　   　亀山・佐藤「鹿島ローン」、名畑・名畑「テニッシュ」、石川、小島「Ｓ＆ＳＬＴＣ」、串野「Ⅴ２ＴＣ」

　　　　　　　　　　　 関戸「パラボラ」、土子「エクサーブ」、渡辺「スティング」、島崎「シトロン」、二村「ＴＴＣ］、鈴木「グリン」

　　　　　　　　　　　 高梨「アリーズ」

　　　各大会の実施要項の注意事項に　

　　　　　　　「フェイスカバーを使用する場合は、ジャッジを明確に対戦相手にする事」・・を明記する。

　　　【試合すると起きる問題？？？？。】

　　　　　　　・連盟に関わってきた諸先輩を迎えて、お楽しみ会で企画するとか

　　①鹿嶋テニス連盟４０周年記念事業について

　　　　　　　・積立の３００，０００円は各大会に振り当て別予算で運営していく。

　　　　　　　　　　　　eｘ）スコアーボードの購入とか・・・。

　　②試合における「フェイスカバー」について・・・・顔の日焼け対策グッズとして普及しているが・・・・。

平成２８年度 第４０回 鹿嶋テニス連盟総会 議事録
日時：平成2９年２月２２日（水）　１８：３０～２０：００　　場所：鹿嶋市まちづくり市民センター　２０２号

■役員出席：　    君和田、堀切、軍司、田中、佐藤、吉田、橋本（正）、鈴木、斉藤、阪本（記録）

◆報告・・・・詳細は総会資料

・平成２８年度活動報告・・・・・・「役員名簿」　「加盟団体及び人数」　「活動報告」・・・・ 軍司理事長報告

　　　　ジャッジが聞こえにくい。　　　表情が全く見えない。　等の理由？？で使用禁止の大会がある。

＊＊　上記内容は代議員により全員一致にて承認されました。　＊＊

◆その他

・平成２９年度活動方針（案）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・・・・軍司理事長報告

　　③平成２９年度大会で一部日曜日開催を計画して、週末参加したい方の要望を取り入れました。

　　　　　　　・具体案は理事会にて今後検討していく・・・・・・・代議員により全員一致にて承認されました。

　　　　　懸案事項　→　神栖大会が日曜日に多い・・・鹿嶋大会参加数の減少が想定されるのでは。

　　④「アンケートのお願い」　中間報告

　＊＊鹿嶋テニス連盟としての取り決めとして下記事項が代議員により全員一致にて承認されました。＊＊

・平成２８年度会計報告・・・・・・「収入、支出」　「会計監査報告」　　　・・・・佐藤会計報告・斉藤監査報告

・平成２９年度役員選出　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ・・・ 軍司理事長報告

・平成２９年度会計予算（案）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・・・・佐藤会計報告

　　　　　参考：ひと昔前までは「サングラス禁止」の時期あったが、紫外線の悪影響が認知され解禁となる。

　　　　　　　　　　　　　　　一年間　日曜大会をやってみて動向を収集していく。

　　　　　次回理事会　→４月５日（水）　野口レストラン　１８時３０分～　　

・役員 ：10名(14名中欠席４名)  

・代議員 ：14名  

・その他 ： 2名(新規役員 ３名中１名は代議員と重複)  

・計 ：26名 

 【有効代議員数】 

・出席 ：14名 

 ・委任状 ： 4名  

・計 ：18名  

【有効代議員率】  


